
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Donnerstag, der 19.12.19

Ich habe Heimweh
von Br. Thomas Gebhardt

Johannes 20:21  
Da sprach Jesus wiederum zu ihnen: Friede sei mit euch! Gleichwie mich der Vater gesandt hat, so sende
ich euch.

Manche Dinge scheinen uns schwer. Wir haben schon darüber gehört, dass JESUS uns sendet. Vielleicht
fragen sich viele, aber woher nehmen wir die Kraft und den Mut? Da müssen wir auf das Wort schauen, was
JESUS dem Befehl voransetzt: "Friede sei mit euch!" In diesem Wort sehen wir, Gott hilft uns, auch wenn
unser Glaube oft mehr als mangelhaft ist. An unserer Kirche war lange Zeit ein Spruch zu lesen: Einst sprach
ein Atheist zum Christ: "Was ist, wenn der Himmel eine Lüge ist?" Darauf der Christ zum Atheist: "Was aber
ist, wenn die Hölle keine Lüge ist?"

Wir alle stehen irgendwann vor dieser Frage. Und Sie und ich wir brauchen eine Lösung, denn diese Frage
ist quälend. Mit so einer Frage können Sie nicht lange leben. Aber wenn Sie diese Frage bewegt, dann weil
JESUS Sie bewegt hat, sich dieser Frage zu stellen. Was aber noch besser ist, JESUS hat sich bewegt, um
Ihnen entgegenzugehen, um Sie abzuholen an dem Punkt Ihres Lebens, an dem Sie sich gerade befinden,
um Ihnen zuzurufen: "Friede sei mit Ihnen!" 

Das Wort Gottes ist wahr und bereichert in jeder Hinsicht. An der Geschichte kann man sehen, dass Gottes
Verheißungen immer in Erfüllung gegangen sind. Das lässt uns freudig hoffen, dass sie auch weiterhin in
Erfüllung gehen. Auch die Verheißung, das Versprechen, die Zusage "Friede sei mit Ihnen!"

Ich finde es wichtig, dass jeder sich über die Sache des Glaubens und des Lebens mit Gott eine Meinung
bildet. Ich selbst durfte so oft erfahren, welche Kraft Gott hat. Wie ER mich als Sünder angenommen hat. ER
starb am Kreuz für meine Sünde! Und wenn ich Ihnen das einmal sagen darf, ER, JESUS, starb auch für Ihre
Sünde. ER heilt die Kranken, ER rettet aus Not und ER ist immer für mich da und möchte auch immer für Sie
da sein.

Ich habe Heimweh, nach einer Heimat, wo Gott alle Tränen abwischen wird und alles Leid nicht mehr sein
wird. Eines Tages werde ich die Straßen des Himmels betreten und nichts bereuen, was ich je erleiden
musste und alles fing vielleicht mit einem einfachen Satz an, denen Gott auch Ihnen heute zuruft: "Friede sei
mit Ihnen!" JESUS sieht Sie in Ihrer Friedelosigkeit und ruft: (Mat 11:28) "Kommt her zu mir alle, die ihr
mühselig und beladen seid, so will ich euch Frieden geben!" Ich verspreche Ihnen, ER wird es tun! Dann wird
ER sagen: "Gleichwie mich der Vater gesandt hat, so sende ich euch!" Und Sie werden hingehen und sagen:
"Ich weiß, dass mein Erlöser lebt!" und werden ein Licht sein, was diese dunkle Welt etwas heller macht!

JESUS, mein Herr und Gott, segne Sie und schenke Ihnen einen guten Tag. Ihr Thomas Gebhardt
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